

EMAPA, 48 años de servicio a la colectividad

La Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (EMAPA) conmemoró sus 48 años de servicio llevando agua, llevando vida a la comunidad ambateña.

Por ello la tarde de este viernes 3 de julio se desarrolló el evento de la sesión solemne, en donde el Ing. Luis Amoroso Mora como presidente del directorio destacó que es un día muy especial porque refleja el estado en que se encuentra la empresa que cumple un trabajo trascendente en la vida de los pueblos, porque el agua potable y el alcantarillado son servicios fundamentales para el desarrollo de los mismos.

“La Municipalidad de Ambato siempre está presente en los grandes acontecimientos de nuestro pueblo y cobijará a la Empresa Municipal de Agua Potable como la empresa de mayor trascendencia en el desarrollo institucional, la ciudad necesita del trabajo fecundo de todos para su desarrollo y EMAPA cumple con su aporte”, resaltó el señor Alcalde.

Se contará con un presupuesto de 800 mil dólares otorgados por un crédito no reembolsable del Banco del Estado y 500 mil dólares en contrapartida por parte de EMAPA para invertirlos en obras que beneficiarán a 375 familias de Quisapincha y 470 familias de Pucará Grande parroquia Pilahuín.

¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL